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 このたび、明石市の丸谷 聡子市長から、旧明石市立図書館

の撤去等に向けた考え方や具体的なスケジュールが文書とし

て提示されました。 

同施設の設置・管理に関する許可期限が過ぎている中、撤去

及び原状回復、跡地利用を含めて、明石市において主体的に判

断すべきと申し上げてきましたが、市長から具体的な方針を示

していただいたことは、懸案の解決に向けた大きな一歩と受け

止めています。 

長年にわたり多くの市民に親しまれてきた場所であること

から、市民や議会の意見を丁寧に聞きながら進めることが肝要

であるという市長のご意見は、私の考えとも軌を一にします。 

市民、県民をはじめ、多くの方々に愛される施設となるよう、

未来志向で検討が進むことを期待するとともに、県としても、

明石市との連携を密にしながら、必要な協力・支援を行ってま

いります。 

 


